



## DESTACADOS



Marco Avilés

### Equidad de género marca celebración de Año Nuevo Indígena en el Platel

Por tercer año consecutivo, representantes de distintas etnias izaron las banderas aymara, rapanui, selknam y mapuche en el frontis de nuestra Universidad, para celebrar su Año Nuevo, ad portas de la celebración del Día Nacional de los Pueblos Indígenas (24 junio). Asimismo, se realizó un conversatorio sobre "Mujeres indígenas y feminismo", protagonizado por la académica del Platel, Dra. Elisa Loncon, la coordinadora de la Red de Mujeres Mapuche, Diva Millapan, y la investigadora de la U. de Playa Ancha, Dra. Clorinda Cuminao, todas especialistas en el tema.



Marco Avilés

### Asoc. de Académicos organiza foro sobre reformulación del estatuto universitario

En el marco de la promulgación de la nueva Ley de Universidades Estatales, que busca fortalecer el rol y funcionamiento de estas instituciones, la Asociación de Académicos de la U. de Santiago realizó el foro "La nueva Ley Nº 21.094 Sobre Universidades del Estado: Oportunidades y Desafíos". En la instancia, el abogado constitucionalista y académico de la U. de Chile, Fernando Atria, explicó los alcances de la nueva normativa. Además, los candidatos a Rector del Platel que llegaron a la cita, Dr. Marcelo Mella, Dr. Rodrigo Vidal y Dr. Juan Manuel Zolezzi, expusieron sobre la reformulación del Estatuto Orgánico.



Internet

### Valoran que menores puedan cambiar ante tribunales sexo registral

El psicólogo infanto-juvenil y profesor de nuestra Casa de Estudios, Rodrigo Báez, califica como un avance relevante la aprobación en comisión mixta del Congreso del proyecto que permitiría a menores de 14 años formalizar ante los Tribunales de Familia la modificación de sexo. El académico detalla que no permitir el cambio puede generarles "trabas que los limitan en sus procesos de formación como individuos".

Dr. Rodrigo Vidal Rojas - Opción 3:

## "Reconstruir nuestra Universidad con dignidad, en libertad y con real participación"



Marco Avilés

- *"Estamos en un momento crucial de nuestra historia; en un proceso de renovación para reconstruir el sentido de una universidad estatal y pública y reconectarla con la sociedad. Debemos recuperar un rol activo en la construcción del país que queremos, potenciando el conocimiento de excelencia y pertinente; asumiendo los desafíos de una democratización efectiva".*
- *"Representamos anhelos transversales de un conjunto muy diverso de académicos y académicas que tienen un compromiso irrestricto con la educación pública, laica y de excelencia y que hoy transforman sus diagnósticos críticos en propuestas creativas. Una nueva universidad es posible".*

## AGENDA

### Documental

En el marco del Día Mundial del Refugiado, el Área de Derechos Humanos del Programa de Responsabilidad Social Universitaria invita a la exhibición del documental "Casa en tierra ajena" (2017), filme de Ivannia Villalobos que relata historias y sueños de diversas personas que se encuentran en procesos de migración forzada en Centroamérica. Sala Estación, Edificio Vime.

Hoy, 17:00 horas.

### Muestra

El Departamento de Extensión invita a la muestra "Taxonomía de lo Fantástico", selección de grabados en técnica Glicée del pintor chileno Guillermo Lorca, uno de los artistas más influyentes de la pintura figurativa en nuestro país. Sala Recicla FAE.

Hasta el 6 de julio, 9:00 a 19:00 horas.

EL TIEMPO  
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 640,30  
U.F.: 27.137,08  
U.T.M.: 47.538

ÍNDICE UV/B: 2 BAJO  
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores  
Departamento de Física - Universidad de Santiago